



MINI COMUNICACIÓN CORPORATIVA

Información para los medios
3 de abril de 2018

La instalación “Montaña en la Luna” de MINI se recicla para uso público en Fuencarral.

Tras el éxito cosechado durante el Madrid Design Festival, la instalación Montaña en la Luna de MINI se seguirá disfrutando, esta vez y desde el día 21 de abril en el espacio del Centro Social Autogestionado Playa Gata, situado en el barrio de Fuencarral de Madrid. MINI es mucho más que diseño, es diseño sostenible que entiende el reciclaje y la reutilización de los elementos como parte de su estrategia de sostenibilidad y de la necesidad de dar un uso responsable a los materiales que utiliza.

Antes de reutilizar la Montaña en la Luna en su nueva ubicación, Enorme Studio, la firma de arquitectura con la que MINI ha realizado este proyecto, desarrollará, el 7 y el 8 de abril de 11.00 a 18.00 horas, un taller realizado en dos sesiones, cuyo objetivo será adaptar la “Montaña” a su nueva ubicación. Durante este taller, abierto a cualquier interesado en diseño y construcción, se crearan piezas de mobiliario exterior para su uso en este espacio colectivo.

El sábado 21 de abril, se presentarán los resultados del taller realizado y se inaugurará oficialmente el Muelle de Playa Gata, en el evento de celebración del primer aniversario del centro, un espacio ciudadano cedido por el Ayuntamiento de Madrid a un conjunto de asociaciones e iniciativas. Durante este año Fuencarral Experimenta, laboratorio de barrio impulsado por Medialab Prado, ha habitado este espacio para desarrollar ideas pensadas desde el barrio a través de metodologías colaborativas, experimentales y participadas.

“Montaña en la Luna” es una estructura artificial que alberga un taller efímero y que es el resultado de la determinación por buscar soluciones creativas, que al fin y al cabo mejoren la vida dentro de la ciudad. La instalación permitirá dar un nuevo uso creativo y un aprovechamiento a un espacio urbano al aire libre para que los vecinos y viandantes se beneficien del mismo, interactúen con él y lo disfruten.

(El taller se realizará en CSA Playa Gata, Avda Cardenal Herrera Oria 80 Metro Fuencarral (línea 10) Cercanías Ramón Cajal C-3, C-7 y C-8.)

El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. Como empresa global, el Grupo BMW opera 31 sedes de producción y ensamblaje en 14 países y tiene red de ventas en más de 140 países.

En 2017, el Grupo BMW vendió más de 2.463.500 coches y 164.000 motos en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos para el año 2016 fueron de aproximadamente 9,67 mil millones de euros con ingresos de aproximadamente 94,16 mil millones de euros. A 31 de diciembre de 2016, el Grupo BMW tenía unos 124.729 empleados.

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La empresa, por tanto, ha establecido la sostenibilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, que incluye una amplia responsabilidad de producto y un firme compromiso de preservar los recursos como una parte integral de su estrategia.

www.mini.es

Facebook: <http://www.facebook.com/MINIEspana>

Twitter: <http://twitter.com/MINIEspana>

Instagram: <http://instagram.com/miniespana>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/MINIEspana>